



世界に希望を生み出そう

WEEKLY REPORT

高松東ロータリークラブ 週報

会長:藤井 武志 幹事:藤野 譲二



高松東ロータリークラブ

プログラムのご案内

今週

(創立第2609回) 令和05年08月29日

客話「かめびし屋の守るべき物、そして新しい挑戦」

かめびし屋18代目当主
岡田 佳織 様

次週

(創立第2610回) 令和05年09月05日

卓話「薬局・薬剤師を巡る現状と
これからの生活への変化」

例会プログラム委員会
尾崎 幸二 君

前週例会レポート

創立第2608回例会出席報告 令和05年08月22日

前々回の訂正	会員総数	出席免除会員
08/01 100% 08/08 100%	46名	(a)1名 (b)9名
出席計算に用いた会員数	出席会員数	出席率
41名	32名	78.05%

会長報告

会長挨拶・報告を致します。

皆さんお盆はどう過ごされましたか。15日には台風が迫ってきて大変だった方もおられると思います。でも香川県は眼に見えての災害はなかったように思います。

さてお盆に海に入ってはいけないという話がありますが理由は何かと調べてみますと、一つはクラゲが発生するからというもの。もう一つは離岸流が発生するからというものがあります。

最近この離岸流での事故をよく耳にします。気が付くとあっという間に沖に流されてしまうというのですが、離岸流は見ただけではまったくわからないので本当に怖いそうです。

これが発生しやすいのがお盆の頃だそうです。

そして後、現在お盆は8月13日から16日頃を指しますが、旧暦では7月に当たります。

旧暦の7月16日は閻魔の斎日(さいじつ)といい、閻魔さまの休日とされています。

閻魔大王は地獄の裁判長ですが、この日は地獄の釜のふたが開きっぱなしになり、死んだ人の霊が地獄から集まってきやすい日とされているのです。

ちょうど先祖の霊が帰ってくるお盆と時期が重なることから、地獄からの霊が海にいる人の足を引っ張るなどと言われ、それを避けて「お盆には海に入ってはいけない」と言われるようになったのだそうです。

皆さんお盆には海に入らないようにしましょう。

本日もどうぞよろしくお願い致します。